

## Prodi Ilmu Politik Unimal Adakan Pelatihan RPS Berbasis Outcome



Prodi Ilmu Politik, Fisipol, Universitas Malikussaleh adakan pelatihan Rancangan Pembelajaran Semester (RPS) berbasis Outcome di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (13/7/2023). Foto: Faizul

**UNIMALNEWS | Bukit Indah**- Prodi Ilmu Politik, Jurusan Politik dan Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh adakan pelatihan Rancangan Pembelajaran Semester (RPS) berbasis Outcome di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (13/7/2023).

Acara tersebut menghadirkan Prof Eko Priyo Purnomo dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta sebagai pemateri dan dihadiri oleh Wakil Rektor bidang akademik, Dekan Fisipol dan para dosen yang ada di lingkungan Fisipol.

Ketua Jurusan Politik dan Komunikasi, Bobby Rahman MSi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak terlepas atas agenda sebelumnya ketika perjumpaannya dengan Prof Eko Priyo Purnomo di Kalimantan pada forum Asosiasi Ilmu Politik.

“Saya berterima kasih kepada Prof Eko yang telah memenuhi undangan kami untuk memberikan pelatihan RPS berbasis OBE,” terang Bobby.

Dekan Fisipol, Dr M. Nazaruddin dalam sambutannya menyampaikan bahwa pelatihan ini penting bagi para dosen ke depan karena dosen bukan saja membuat RPS, namun juga harus mengevaluasi RPS tersebut.

“Kita juga harus melihat target capaian ketika meramu RPS, karena bagian penting dari RPS itu adalah memberikan kontribusi bagi mahasiswa secara akademik sesuai bidang keilmuan setelah mereka menjadi alumni,” ucapnya.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari dalam sambutannya mengatakan bahwa RPS itu menjadi modal kita dalam mendidik di ruang kelas.

“RPS yang berbasis edukasi ini setidaknya dalam 16 kali pertemuan di kelas, ada satu kali pertemuan itu mengenai penelitian atau pengabdian atau juga seminar,” terang Azhari.

Ia juga mengatakan bahwa saat ini kampus Unimal juga mengikuti Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dan salah satu dari program itu targetnya adalah memenuhi Indikator Kinerja Utama (IKU) bagi mahasiswa.

IKU itu terkait dengan jangka mendapatkan pekerjaan, melanjutkan studi atau menjadi entrepreneurship. Menurutnya dosen perlu membawa mahasiswa untuk terus berkompetitif setelah mereka lulus kuliah.

“Melalui RPS yang kita buat untuk anak-anak selama delapan semester, kita perlu membawa mereka untuk dapat berkompetisi setelah lulus kuliah sehingga bermanfaat bagi mereka dan juga kampus,” ucap Azhari.

Ia juga berharap setelah kegiatan ini berlangsung, RPS dari Fisipol dapat menjadi model bagi fakultas lainnya yang ada di Unimal. “Kita perlu mengevaluasi RSP dengan mengikuti perkembangan zaman sehingga dapat memperoleh mahasiswa yang kompeten,” lanjut Azhari.

Prof Eko Priyo Purnomo sebagai pemateri menyampaikan materinya mengenai RPS yang berbasis Outcome Based Education (OBE) dan dimoderatori oleh Kaprodi Ilmu Politik Unimal, Teuku Muzaffarsyah MAP. [fzl]

**Tanggal:** 13 July 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [IKU](#),